



1・3年生遠足!

前日までの雨も上がり、4月26日(木)仙台高校遠足が1・3年生の各クラスで実施されました。1年生は入学後間もなく、初のクラス行事のため、互いに親睦を深めることが最大の目的。3年生は、2年間共に仙高生活を送ってきた気心知れた友人達と団結力・協調性を高めることが目的・目標となります。それぞれクラス毎に遠足の行程を考え、内容を検討しました。市内キャンプ場での野外炊飯や、バスを使っての行楽地への遠足と様々な方面へ出掛け、自己紹介やゲームなど、それぞれのクラス色を出しながら楽しい一時を過ごしました。2年生は、11月に研修旅行が待っています!

【主な行き先】

山元町イチゴ狩り、蔵王ハートランド、八木山動物園、ベニーランド、水の森公園、秋保木の家、秋保スポーツ森林公園、仙台市天文台、うみの杜水族館、松島散策、グリーンピア仙台、大河原もちぶた館

〈1年生遠足より〉



2年生大学模擬授業

1・3年生が遠足を実施している同じ日に、2年生は大学模擬授業が実施されました。大学模擬授業とは、2年生のこの時期に、仙台市内の大学を見学、授業に参加し、将来の進路を具体的に考えるという目的で毎年実施している進路行事です。本年度も、東北学院大学、東北生活文化大学、宮城教育大学、東北文化学園大学、東北工業大学、尚絅学院大学等、10コースに分かれ模擬授業が実施されました。

東北文化学園大学に参加した生徒達は、大学の専門的な施設を拝見し、医療福祉学部准教授・神山政恵先生の講義「失語症って何でしょう」の模擬授業を受けました。大学の先生の講義形式の授業を初めて体験する生徒が多く、普段の授業とはまた違った緊張感を持って授業に取り組んでいたようです。



〈東北文化学園大学の講義より〉

春のPTA総会開催

4月28日、PTA総会を開催しました。この日は天気にも恵まれ、また土曜日ということもあり、数多くの保護者に来校して頂きました。13:00～PTA総会、14:00～学年PTA、15:15～クラス懇談が開かれました。今年度初めての総会のため、昨年度の事業報告、決算報告、そして今年度の予算案などが審議されました。また、今年度の新しい役員の紹介も有り、和やかな雰囲気の中、総会が進行されました。

学校活動には、保護者の支援が欠かせません。今年度も生徒の育成を含め、学校の発展のため、至るところでお力添えをいただきたくお願いいたします。

熱戦、市立総体！

第66回仙台市立総合体育大会が5月2日(火)各競技会場で開催されました。この大会は、宮城県高等学校総合体育大会(本年度は、6月2日(土)～4日(月)を中心に開催)の前哨戦とも言える市立高校のみの体育大会で、仙台高校、仙台商業高校、仙台工業高校の3校で行われる、言わば定期戦です。3校共に文武両道を掲げ、部活動に熱心に取り組んでいる学校のため、毎年激しい戦いが繰り広げられています。本校でも毎年多くの競技に参加してはいるものの、なかなか勝利を獲得するまでには至らず、今年度は以下の競技のみが優勝となりました。高校総体まではあと1ヶ月、この結果をまた練習に活かし、更なる活躍をして欲しいと願っています。

※サッカー5/19(土)、硬式野球6/2(土)開催予定

【優勝した競技】

陸上競技(男子)(女子)、テニス(男子)(女子)、ハンドボール、卓球(男子)(女子)、剣道(女子)、ソフトボール、バドミントン(男子)

【春の高校野球！結果報告】

春季高校野球県大会地区予選が4月14日(土)から各球場で開催されました。県大会まであと1勝という所まで頑張ったのですが、残念ながら県大会出場はなりませんでした。次は甲子園出場をかけた夏の選手権大会。是非とも、念願の甲子園出場を果たし全校生徒でスタンドで応援したいものです。これからも硬式野球部の応援よろしくをお願いします！

①2回戦 3-0 仙台工業

④敗者復活3回戦 1-8 仙台商

②3回戦 2-5 泉館山

⑤第7代表決定戦 10-11 仙台一

③敗者復活2回戦 4-3 東北学院



【5月の行事】

5月 2日(水) 市立総体

7日(月) PTA総会振替休日

16日(水) 前期生徒大会

17日(木) 登校マナーアップ①

6月 2日(土)～ 5日(月) 高校総体

《問合せ》

仙台市立仙台高等学校

仙台市青葉区国見6丁目52番1号

TEL : 022-271-4471 FAX : 022-271-1136

主幹教諭：高橋 秀典